



夏★楽しかったね！！



☆初めての海洋センター&水遊び☆

今年初めてバスに乗って海洋センターへ行って来ました！  
プールに行く日は早く起きて、保育園へ行く準備を張り切って行っていたお子さんが多かったという声が聞かれました（笑）大きなプールに大歓声をあげて楽しんで入っていました。保育園でも水遊びを行うと大はしゃぎで水の感触を楽しみ、保育士達にも容赦なく水をかけていた子ども達でした👏



まだまだ残暑は続きますが、子ども達の元気はとどまる事を知りません。これから運動会に向けて練習が始まります。子ども達の力が発揮出来るよう、楽しみながら頑張る練習を行っていきたいと思います。



☆とうもろこしの皮むき☆

みんなでおやつのとうもろこしの皮むきをしました！  
なかなか皮がむけず苦戦しながらも、あきらめずにむいていました。うまくむけないお友達を手伝う優しい姿も見られました。

★お当番活動頑張っています★

食事やおやつの際にご挨拶をするお当番活動を4月から行っています。当初は緊張してしまい人前に出て何も言えない子が居ましたが、保育士と一緒に名前や挨拶を言ったりしながら行い、今では全員嫌がらずに人前に立てるようになりました。日々自分の番がまだかまだかと気になる様子で「今日は〇〇君と〇〇ちゃん！」などとお当番表をチェックしに来る姿も・・・。お当番は子ども達にとって特別な役割となり毎日嬉しそうに行っています。



☆スライム作り☆

粘土遊びが大好きな子ども達。また違った感触を味わってもらおうとスライム作りに挑戦しました！スライム作りに必要な材料を一つずつ粘土のフタに入れて配り、作る際に「ちゃんとお話を聞かないと上手に作れないよ。」と言うと急に静かになってわくわくしながらもお利口さんで話を聞いていました。混ぜる作業に必死な子ども達でしたが、出来上がると室内中に喜び声が響き渡っていました。私達も思わず笑顔になりました♡



☆すいかわり☆

みんなですいかわりをしました！目隠しをしてその場を三回まわってスタート！「みえな〜い！」と目隠しをめくろうとする子も居ましたが、保育士の声を頼りに頑張るスィカの所まで歩き、パシッと当てる事が出来ました。楽しんだ後はたくさんおかわりをしてすいかの格別な美味しさを味わっていました★